Oldtimerclub: Die Parischs wurden zu Ehren-Obleuten

BERICHT AUS DER NÖN MISTELBACH VOM 17.9.2024

Werner Kraus



Landtagspräsident Karl Wilfing würdigt Hannelore und Manfred Parisch für ihre langjährige Aufbauarbeit im Poysdorfer Oldtimerclub.

FOTO: Werner Kraus.

annelore und Manfred Parisch wurden zu Ehren-Obleuten des Oldtimervereins Poysdorf. Landtagspräsident Karl Wilfing und Bürgermeister David Jilli würdigten ihre Verdienste um Poysdorfs Tourismus.

Hannelore und Manfred Parisch wurden für ihre Verdienste um den Oldtimersport in Poysdorf vom Verein Oldtimermuseum Poysdorf zum Ehrenobmann bzw. zum Ehrenmitglied ernannt. Bürgermeister David Jilli würdigte bei der Generalversammlung die Verdienste von Hannelore und Manfred Parisch rund um Abenteuerreisen, Traktorwandern und das Oldtimermuseum, was wesentlich zur Bekanntheit und zur touristischen Entwicklung von Poysdorf beigetragen hatte.

Landtagspräsident Karl Wilfing war ebenfalls unter den Gratulanten: "Wir haben immens von euren Aktivitäten profitiert und durch euch hat Poysdorf mit dem

Traktorwandern ein Alleinstellungsmerkmal erhalten. Ich kenne so viele Menschen, die mit mir Traktorwandern waren und auch nach Jahren davon schwärmen, wie toll das war", erzählte Wilfing. "Auch die Abenteuerfahrten mit dem Traktor, wovon die erste 2004 nach St. Petersburg führte, sind ein Stoff, von dem Mitfahrende noch ihren Enkerln erzählen werden", ist der Landtagspräsident überzeugt.

Manfred Parisch berichtete, dass mit einer Oldtimerausstellung in einem Zelt auf der Weinviertler Messe die Idee vom Oldtimermuseum in der alten Ferkelmarkthalle geboren wurde. Parisch kam aus dem Autocross- und Rallyecross-Motorsport und gründete nach seiner aktiven Zeit in den 1980er-Jahren den Neuruppersdorfer Motorsportclub, der Motocross- und Autocross-Rennen veranstaltete. 1997 wurde aus ihm der Poysdorfer Oldtimerclub, wieder unter der Führung von Manfred Parisch und der großen Unterstützung durch seine Frau Hannelore. "Es waren tausende Stunden, welche ihr beide hier in den Verein und damit auch in Poysdorf investiert habt", würdigte Karl Wilfing. Mit einem Blumenstrauß und dem "Weinviertel DAC Carlo" sagte er dafür herzlich Danke.